
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-2701/2021                                                      

                                                         

Sorocaba, 28 de dezembro de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 2956/2021, de autoria do nobre vereador 

Cícero João de Madureira e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 

falta de médico pediatra nos plantões noturno do Jardim Carandá, informamos a Vossa 

Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde – SES que a Unidade de Saúde 

Carandá vem funcionando em regime de unidade mista – Unidade de Atenção Básica nos 

períodos diurnos em dias de semana com a lotação do servidor Pediatra Dr. Antônio Carlos 

Ferreira Lopes que possui jornada dupla com carga de 30h semanais e Unidade de Pronto 

Atendimento com funcionamento noturno a partir das 19h em dias de semana e 24h aos finais de 

semana, com a escala fixa de 2 médicos generalistas que atendem toda a demanda e todas as 

faixas etárias. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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